

Protestaron en Francia miles de integrantes del movimiento chalecos amarillos



París, 27 ene (RHC) Decenas de miles de personas desfilaron este sábado en París y en otras ciudades de Francia como parte de la protestas de los integrantes del movimiento de los chalecos amarillos.

Por oncenavo sábado consecutivo multitudes de ciudadanos se manifestaron por todo el territorio nacional para mostrar la vigencia de la movilización, que reclama una mayor justicia social y fiscal.

Aunque el origen de la protesta a finales de 2018 fue el aumento de precios del combustible decretado por el Ejecutivo, luego las reivindicaciones se ampliaron al aumento de impuestos en general y la pérdida del poder adquisitivo como resultado de la política gubernamental.

Los chalecos amarillos ahora reclaman también reformar la Constitución en aras de una democracia plena y que los ciudadanos tengan la posibilidad de pedir e impulsar la realización de referendos nacionales sobre temas relevantes. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182056-protestaron-en-francia-miles-de-integrantes-del-movimiento-chalecos-amarillos>



Radio Habana Cuba